
Prédication 14 avril 2024 AG 
 

 
 
Frères et sœurs, 
 
En ce jour d’assemblée générale de notre Eglise, ma prédication sera courte, 
mais ils se trouvent les derniers versets de l’évangile du jours sont pour nous … 
ils sont la base, la justification de ce travail que nous effectuons tout au long 
de l’année et dont nous ferons le bilan tout à l’heure. Ils sont percutants et 
amènent peu de discussion : ils recentrent le point exact où nous devons porter 
nos regards. 
 
46 et il leur dit : « C’est comme il a été écrit : le Christ souffrira et ressuscitera 
des morts le troisième jour, 47 et on prêchera en son nom la conversion et le 
pardon des péchés à toutes les nations, à commencer par Jérusalem. 48 C’est 
vous qui en êtes les témoins. 
 
Voilà, c’est dit : c’est vous qui en êtes les témoins. 
 
Autrement dit, toutes nos décisions, toutes nos actions sont (ou devraient être) 
témoignage de la Résurrection, témoignage du pardon des péchés te de la 
conversion toujours possible. 
 
C’est donc un témoignage d’accueil inconditionnel, de libération, de 
relèvement qui nous est demandé. C’est sous cet angle que nous devons 
examiner notre vie d’Eglise. 
 
Nous ne sommes pas là pour faire perdurer contre vents et marées une 
quelconque Eglise, fût-elle bien évidemment la meilleure qui soit, … notre 
Eglise protestante unie de Corse ! 
 
Non, nous sommes là pour porter témoignage au Christ et au salut qu’il a offert 
à tout homme toute femme. 
 
Toute la difficulté consiste à traduire dans les faits, les actes, les paroles, la 
notion de salut, en langage contemporain, assimilable par tous et toutes avec 
que chacun et chacune puisse être touché, rejoint, relevé par cette affirmation 
extraordinairement libératrice que Jean formule ainsi : Dieu, en effet, n'a pas 
envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le 
monde soit sauvé par lui. 
 

  

https://lire.la-bible.net/verset/Luc/24/46/TOB
https://lire.la-bible.net/verset/Luc/24/47/TOB
https://lire.la-bible.net/verset/Luc/24/48/TOB
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Dès lors, nous devons nous efforcer d’incarner, véritablement, cette conviction 
qui nous anime. Nous sommes déjà sauvés, par la seule volonté de Dieu, et il 
nous reste à l’inscrire dans notre monde comme le Christ lui-même l’a fait en 
son temps. 
 

Nous devons donc nous demander si nos activités sont là parce qu’elles 
doivent y être, parce que cela fait partie du minimum syndical attendu par une 
Église, ou bien cela va-t-il, explicitement, dans le sens du témoignage attendu. 
 

Quand je fais de la catéchèse, suis-je enseignante ou témoin ? 

Quand je chante du gospel, qu’est-ce que je fais passer dans mon chant ? 

Quand je me rends au partage biblique, est-ce la soif qui me pousse à 
approfondir les Écritures, pour mieux en rendre compte, ou bien cela fait-il 
partie de ma routine ? 

Quand je viens au culte, est-ce que je le fais pour moi, pour ma santé spirituelle 
ou bien je suis consciente de ce que ma présence ou mon absence témoigne 
de quelque chose sur la vitalité, on de mon Église en tant que telle, mais du 
témoignage rendu par une communauté priante, vibrante et fervente ?    
 

Une Église, c’est plus qu’une addition de témoignages individuels, fussent-ils 
les plus fidèles, c’est d’abord et avant tout un témoignage communautaire, 
l’Église est le corps du Christ, un organisme vivant, mû par chacun de ses 
membres. 
 

Voilà vers quoi nous devons vouloir tendre. Consolider chacun de nos 
témoignages, mais afin de pouvoir laisser jaillir la joie du témoignage commun 
dont témoignent les disciples à la suite de notre passage d’aujourd’hui, qui est 
la finale de Luc : 52Eux, après s’être prosternés devant lui, retournèrent à 
Jérusalem pleins de joie, 53et ils étaient sans cesse dans le temple à bénir 
Dieu. 
 

Entre ce moment où ils accueillent Jésus ressuscité avec frayeur et crainte et 
cette finale où les voilà pleins de joie et prêts à témoigner au Temple, il s’est 
passé quelque chose : Jésus leur fait une promesse : « je vais envoyer sur 
vous ce que mon Père a promis. Pour vous, demeurez dans la ville jusqu’à ce 
que vous soyez, d’en haut, revêtus de puissance. » 

 

Et avant de se séparer d’eux définitivement, il les a bénis. 
 

Frères et sœurs, dans la mission qui est la nôtre encore aujourd’hui, nous 
pouvons compter sur la promesse de Jésus de nous envoyer son Esprit, et sur 
sa bénédiction qui nous accompagne, chacun, chacune, et tous et toutes, 
ensemble ! Que cela nous remplisse, nous aussi, de joie et de courage pour 
accomplir notre mission. Amen 

 

https://lire.la-bible.net/verset/Luc/24/52/TOB
https://lire.la-bible.net/verset/Luc/24/53/TOB

